



# BULLETIN PAROISSIAL

Janvier 2026

Reyniès \* Bressols \* Brial \* Corbarieu \* Labastide-Saint-Pierre  
Nohic \* Orgueil \* Saint-Nauphary \* Varennes \* Villebrumier



## Le mot de Monsieur le Curé

### Entrer dans l'Année Nouvelle avec Espérance et Confiance

Alors que s'achève pour nous l'Année de l'Espérance, nous sommes invités à relire le chemin parcouru. Tout au long de ces mois, nous avons cherché à laisser grandir en nous cette Vertu qui ne se contente pas d'attendre des jours meilleurs, mais qui s'enracine dans la certitude que Dieu marche avec son peuple. L'espérance chrétienne n'est pas un simple optimisme, elle est une Lumière qui ne s'éteint pas, même lorsque les temps sont incertains ou que nos forces semblent limitées.

À l'aube de cette Année Nouvelle, nous pourrions être tentés de regarder l'avenir avec prudence, voire avec inquiétude. Les défis du monde, les fragilités de nos vies, les incertitudes de notre société pourraient assombrir notre horizon. Pourtant, c'est précisément là que la Parole de Dieu nous rejoint et nous relève. Elle nous rappelle que le Seigneur ouvre toujours un chemin, même là où nous ne voyons encore qu'une porte close.

Entrer dans une Nouvelle Année, c'est accepter de nous laisser surprendre par Dieu. C'est croire qu'il prépare pour chacun de nous un temps de croissance, de conversion, de renouveau. C'est aussi choisir de Lui faire confiance, non pas parce que tout serait déjà clair, mais parce que nous savons en qui nous avons mis notre foi. La Confiance n'est pas naïveté, elle est abandon confiant entre les mains de Celui qui ne déçoit jamais.

Que cette Année qui commence soit pour notre communauté un temps de fraternité renouvelée, de prière plus profonde, de service plus généreux. Que chacun puisse y trouver un espace pour raviver et maintenir vive cette flamme de l'Espérance, pour accueillir la Paix du Christ et pour avancer avec courage.

Puissions-nous marcher ensemble, éclairés par la promesse du Seigneur : « **Je suis avec vous tous les jours** ». Alors, même si les chemins demeurent parfois escarpés, nous saurons que nous ne sommes jamais seuls.

Bonne, Sainte et Lumineuse Année à tous, dans la Confiance et l'Espérance en CHRIST.

**Dieu nous aime.**

+Herman BORO

### Les vœux de l'Ensemble Paroissial Dimanche 18 janvier 2026 - 11h30

Monsieur le Curé et son équipe pastorale vous invitent le dimanche 18 janvier à la salle des fêtes de Reyniès après la Messe dominicale, Messe unique pour l'Ensemble Paroissial, pour vous présenter leurs vœux pour cette nouvelle année civile, faire le traditionnel tour d'horizon des évènements de l'année 2025 et partager le verre de l'amitié.



### Intentions de prière du Pape - Mois de janvier 2026

Pour le mois de janvier 2026 le pape Léon XIV nous invite à prier avec la Parole de Dieu : « Prions pour que la prière, à partir de la Parole de Dieu, nourrisse nos vies et soit une source d'espérance au sein de nos communautés, nous aidant à édifier une Église plus fraternelle et missionnaire. »

## Béatification de cinquante martyrs de l'Apostolat

Le samedi 13 décembre à Notre-Dame de Paris a eu lieu la messe de béatification de 50 jeunes hommes qui avaient répondu à l'appel secret du cardinal Suhard (Archevêque de Paris de 1940 à 1949) en rejoignant les travailleurs français envoyés en Allemagne dans le cadre du Service du Travail Obligatoire et en œuvrant clandestinement pour leur offrir un soutien fraternel et spirituel.



Extrait de la Lettre apostolique du pape Léon XIV officialisant la proclamation des bienheureux et fixant leur mémoire liturgique au 5 mai :

*« Nous décidons, par Notre Autorité Apostolique, que les Vénérables Serviteurs de Dieu Raymond Cayré, Gérard Martin Cendrier, Roger Vallée, Jean Mestre, et leurs quarante-six compagnons, martyrs, qui ne craignirent pas d'offrir leurs propres vies jusqu'à l'effusion du sang pour apporter le témoignage de la consolation et du réconfort de l'Évangile, soient désormais appelés Bienheureux. »*

Ces jeunes hommes étaient prêtre, religieux, séminariste, laïc engagé dans la Jeunesse Ouvrière Chrétienne ou dans le scoutisme, ils se sont substitués à des pères de familles réquisitionnés ou ont répondu à la réquisition pour continuer leur engagement catholique.

**La Mission Saint-Paul** : En février 1943 quand le service du travail obligatoire est instauré, des centaines de milliers d'hommes des classes 1940-41-42 (ils ont 20 ans révolus) sont réquisitionnés et envoyés en Allemagne pour travailler dans les usines. Certains refuseront de partir et se cacheront ou rejoindront les Maquis qui commencent juste à se créer. Mais refuser la réquisition amène un risque sur sa famille et se cacher n'est pas simple, il faut avoir des faux-papiers, avoir des contacts d'entraide.

Bien que travailleurs « libres », les STO sont soumis à des règles très contraignantes et sont très surveillés, ceux qui essayent de réduire les cadences ou sont soupçonnés à tort ou à raison de saboter leur travail sont emprisonnés, envoyés dans les camps de concentration ou exécutés. Pour les catholiques, à la dureté des conditions de travail, s'ajoute une détresse spirituelle car une ordonnance allemande interdit toute activité spirituelle et l'assimile à une activité terroriste.

Devant cette problématique, l'Archevêque de Paris encourage l'envoi non officiel de catholiques avec la mission d'assister spirituellement les travailleurs : la Mission Saint-Paul est créée. Bien que clandestine, l'existence de la Mission est très rapidement connue dans l'ensemble de la France et des volontaires se proposent pour partir. Certains, comme les 50 béatifiés du 13 décembre, seront découverts par les autorités locales et condamnés, certains envoyés dans des camps de concentration où ils mourront d'autres seront emprisonnés et exécutés.

### Quelques sites pour en apprendre plus ou revoir la Messe de béatification :

- <https://dioceseparis.fr/messe-de-beatification-de-raymond.html>
- <https://dioceseparis.fr/-beatification-de-raymond-cayre-.html>
- <https://www.vaticannews.va/fr/eglise/news/2025-12/messe-beatification-50-martyrs-nazisme-france-cardinal-hollerich.html>
- <https://www.vaticannews.va/fr/podcast/les-dossiers-de-la-redaction/2025/12/beatification-50-martyrs-catholiques-francais-nazisme-ardura-foi.html>
- [https://fr.scoutwiki.org/Scouts\\_fran%C3%A7ais\\_martyrs\\_du\\_nazisme](https://fr.scoutwiki.org/Scouts_fran%C3%A7ais_martyrs_du_nazisme)

## Prière du Chapelet

Tous les mardis à 15h00 en l'église de Reyniès  
Tous les vendredis à 9h00 en l'église de Varennes



*Ils nous ont quittés, prions pour eux et pour leurs familles :*

### Bressols

Claude GIAMPORCARO  
Jean DONADIO  
Abel REYNES

### Labastide-Saint-Pierre

Gabrielle GRACZYK

### Reyniès

Anne Marie De SEGUIN De REYNIÈS

### Saint-Nauphary

Caludeine SANTOS  
Martine MARIE

### Villebrumier

Raymond ABEILHOU  
Guy VERNHES  
Alain BARTHELEMY

"Donne-leur, Seigneur, le repos éternel et que brille sur eux la lumière de ta face Qu'ils reposent en paix. Amen."



*"Vers toi  
je lève les yeux  
Sainte Mère  
de Dieu"*

## Rosaire en équipe

Tous les 2<sup>e</sup> samedis du mois à 14h00 en l'église de **Bressols**

Tous les 2<sup>e</sup> lundis du mois à 15h00 à en l'église de **Corbarieu**

## Café KT du dimanche

Il se tient à la maison paroissiale à 9H30, il est suivi de la messe à 11H00 à Reyniès.

**Prochaine réunion :** le 11 janvier 2026 avec comme thème « à la découverte de saint Marc ». **Même si vous n'êtes pas un habitué du Café KT vous pouvez intégrer cette rencontre.**



## Crèches familiales – Participez à l'album photos

Beaucoup de familles installent une crèche dans leur maison pour le temps de Noël. Simple ou sophistiquée, elle marque l'attente de la venue de notre Seigneur. Nous souhaiterions faire un album photo des crèches familiales. Si vous installez une crèche dans votre maison, faites-nous parvenir des photos de celle-ci pour que nous puissions mettre en ligne un album photo sur le site internet de l'Ensemble Paroissial. (mél : villain.jacques@orange.fr)



Cette rencontre du KT à Villebrumier a fait l'objet d'un article dans **La Dépêche du Midi**, aller sur le site internet de la Paroisse pour avoir le lien

## Les enfants du KT sont allés à la maison de retraite de Villebrumier

Samedi 13 décembre, les enfants du catéchisme ont pu vivre une belle rencontre avec les personnes âgées de la maison de retraite de Villebrumier.

En amont de cette rencontre, les enfants ont fabriqué avec soin de petits cadeaux destinés aux aînés et ils ont également rencontré le père Herman pour un temps d'enseignement autour de la naissance de Jésus.

Dans une atmosphère chaleureuse et joyeuse, petits et grands aînés ont ensuite partagé sourires, chants et moments d'échange autour d'un goûter offert par la maison de retraite de Villebrumier.

Cette rencontre intergénérationnelle a apporté réconfort, tendresse et lumière rappelant à chacun le vrai sens de Noël : le partage, la rencontre et la joie d'être ensemble.

(Marie Bréfort, catéchiste)

## Clôture du Jubilé ordinaire

Le 6 janvier 2026, à 9h30, le pape Léon XIV clôturera le jubilé ordinaire 2025, la porte Sainte sera refermée.



## Les Crèches de nos églises

Comme chaque année un album photo des crèches de nos églises est en ligne sur le site internet. Il sera complété début janvier. Et vous pouvez toujours profiter de la « Route des Crèches virtuelles » mise en ligne l'an dernier, pour cela allez dans la page « Souvenirs » du site internet de l'Ensemble paroissial

## Décret sur le Casuel (à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2026)

Le casuel de Mariage s'élève à 250€ (une offrande de messe de 18€ y est prélevée)

Le casuel d'obsèques d'élève à 200€ (une offrande de Messe de 18€ y est prélevée)

Pour les baptêmes, une offrande de 70€ est préconisée

# Janvier 2026



## Messes en semaine – Janvier 2026

Mardi 5, 13, 20, 27	Messe à Reyniès	18h30
Mercredi 7, 21	Messe à la maison de retraite de Villebrumier	16h30
Mercredi 14, 28	Messe à Reyniès	18h30
Jeudi 8, 15, 22, 29	Messe à Reyniès	18h30
Vendredi 2, 9, 16, 23, 30 à Reyniès	Adoration du Saint-Sacrement	17h00
	Vêpres suivies de la Messe	18h00
Samedi 3, 10, 17, 24, 31	Messe à Reyniès	08h00

## Confessions

En l'église de Reyniès  
 - tous les vendredis  
     de 17h00 à 18h00  
 - tous les samedis  
     de 15h00 à 16h00

## 1<sup>er</sup> janvier 2026 – Journée mondiale de la paix

La 59e Journée mondiale de la paix sera célébrée par l'Église catholique le 1er janvier 2026.  
 Le thème de cette journée, choisi par le pape Léon XIV, est :

« La paix soit avec vous tous : vers une paix désarmée et désarmante »

<b>Sainte Marie, Mère de Dieu</b>	<b>Jeudi 1<sup>er</sup> janvier 2026</b>	<b>11h00</b>	<b>Messe à Saint-Nauphary</b>	
		<b>11h00</b>	<b>Messe à Reyniès</b>	
<b>Épiphanie du Seigneur</b>	<b>Samedi 3 janvier</b>	<b>18h00</b>	<b>Messe à Brial</b>	
		<b>18h30</b>	<b>Saint-Nauphary</b>	
<b>Baptême du Seigneur</b>	<b>Dimanche 4 janvier</b>	<b>09h30</b>	<b>Messe à Labastide-Saint-Pierre</b>	
		<b>11h00</b>	<b>Messe à Reyniès</b>	
<b>2<sup>e</sup> dimanche ordinaire</b>	<b>Samedi 10 janvier</b>	<b>18h00</b>	<b>Messe à Corbarieu</b>	
		<b>09h30</b>	<b>Messe à Nohic</b>	
<b>3<sup>e</sup> dimanche ordinaire</b>	<b>Dimanche 11 janvier</b>	<b>09h30</b>	<b>Messe à Bressols</b>	
		<b>11h00</b>	<b>Messe à Reyniès</b>	
<b>2<sup>e</sup> dimanche ordinaire</b>	<b>Dimanche 18 janvier</b>	<b>10h30</b>	<b>Messe à Reyniès suivie des vœux de Monsieur le Curé à la salle des fêtes de Reyniès</b>	
<b>3<sup>e</sup> dimanche ordinaire</b>	<b>Samedi 24 janvier</b>	<b>18h00</b>	<b>Messe à Orgueil</b>	
	<b>Dimanche 25 janvier</b>	<b>09h30</b>	<b>Messe à Varennes</b>	
<b>4<sup>e</sup> dimanche ordinaire</b>		<b>09h30</b>	<b>Messe à Bressols</b>	
		<b>11h00</b>	<b>Messe à Reyniès</b>	
<b>Samedi 31 janvier</b>	<b>18h00</b>	<b>Messe à Brial</b>		
	<b>18h30</b>	<b>Saint-Nauphary</b>		
<b>Dimanche 1<sup>er</sup> février</b>	<b>09h30</b>	<b>Messe à Labastide-Saint-Pierre</b>		
	<b>11h00</b>	<b>Messe à Reyniès</b>		

## A réserver dans vos agendas

*Vivre un carême en fraternité, partager la parole, prier ensemble et mettre en pratique des gestes concrets*

3 rencontres pendant le temps du Carême : les 26/02, 12/03 et 26/03 à 19h30 à la Maison Paroissiale

## Pour joindre la paroisse



Maison paroissiale Saint-Joseph  
 2460 Route de Reyniès 82370 Corbarieu  
 Téléphone 05.63.64.66.83  
 Mél : [sainteannedereynies@gmail.com](mailto:sainteannedereynies@gmail.com)  
<https://www.ensemble-paroissial-reynies.fr>

**Accueil maison paroissiale :**  
 permanence les jeudis de 09h30 à 11h00

**Vous pouvez recevoir ce bulletin dans votre boîte mail**  
 dès sa parution, il suffit de s'inscrire sur le site Internet  
 de l'Ensemble Paroissial



**Agenda paroissial :** en  
 scannant le QR Code ci-dessus  
 vous accédez à l'agenda paroissial  
 détaillé (agenda Google)